

Date: 31/10/2023	التاريخ: 2023/10/31
H.E. Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai- United Arab Emirates	سعادة الرئيس التنفيذي سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة
H.E. Chief Executive Officer Securities and Commodities Authority ("SCA") Abu Dhabi, United Arab Emirates	سعادة الرئيس التنفيذي هيئة الأوراق المالية والسلع ("الهيئة") أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة
Subject: Results of Taaleem Holdings PJSC Annual General Assembly	الموضوع: نتائج اجتماع الجمعية العمومية السنوية لشركة تعليم القابضة ش.م.ع
Dear Sir,	تحية طيبة وبعد،
We would like to inform you that Taaleem Holdings PJSC's (the " Company ") Annual General Assembly took place on Tuesday ,31 October 2023 at 4 pm physically at Conference Hall on the 13 th floor of the Dubai Chambers of Commerce, Baniyas Rd - Port Saeed - Riggat Al Buteen, Dubai, United Arab Emirates, and electronically/from distance, and resolved the following:	يرجى العلم بأن الجمعية العمومية السنوية لشركة تعليم القابضة ش.م.ع ("الشركة") قد انعقدت الثلاثاء الموافق 31 أكتوبر 2023 في تمام الساعة الرابعة عصراً حضورياً في قاعة المؤتمرات، الطابق 13 في غرفة تجارة وصناعة دبي، شارع بني ياس - بور سعيد - رقة البطين - دبي - الإمارات العربية المتحدة، وإلكترونياً/عن بعد وتم اتخاذ القرارات التالية:
1. Approved the Board of Directors' report in respect of the Company's activities and financial position for the fiscal year ending 31 August 2023.	1. تمت الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة وعن مركزها المالي عن السنة المالية المنتهية في 31 أغسطس 2023.
2. Approved the auditor's report for the fiscal year ending 31 August 2023.	2. تمت الموافقة على تقرير مدقق الحسابات عن السنة المالية المنتهية في 31 أغسطس 2023.

3.	Approved the balance sheet and profit and loss and financial statements of the Company for the fiscal year ending 31 August 2023.	3. تمت الموافقة على ميزانية الشركة وحساب الأرباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31 أغسطس 2023.
4.	Approved the Board of Directors' recommendation to distribute a cash dividend amounting to AED 110 million (being AED 0.11 per share representing 11% of the Company's paid-up share capital).	4. تمت الموافقة على مقترحات مجلس الإدارة بشأن توزيع أرباح نقدية بقيمة 110 مليون درهم إماراتي (بواقع 0.11 درهم إماراتي لكل سهم والتي تمثل نسبة 11 % من رأس مال الشركة المدفوع)؛
5.	Approved the proposal concerning the Board of Directors' remuneration for the period from 23 November 2022 to end of the fiscal year ended 31 August 2023, amounting to a total of AED 3.675 million.	5. تم الموافقة على مقترح بشأن مكافأة مجلس الإدارة عن الفترة من 23 نوفمبر 2022 وحتى نهاية السنة المالية المنتهية في 31 أغسطس 2023، والتي تبلغ إجمالي 3,675 مليون درهم إماراتي؛
6.	Discharged the members of the Board of Directors from any liability for the fiscal year ended 31 August 2023.	6. تمت الموافقة على إبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 أغسطس 2023؛
7.	Discharged the external auditors of the Company from any liability for the fiscal year ended 31 August 2023.	7. تمت الموافقة على إبراء ذمة مدققي الحسابات من أي مسؤوليات عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2022.
8.	Approved the appointment of Ernst & Young as the external auditors of the Company for the fiscal year ending on 31 August 2024, based on the recommendation made by the Board and determined their fees at AED 1.5 million.	8. تمت الموافقة على تعيين ارنست ويونغ كمُدققين حسابات خارجيين للشركة للسنة المالية المنتهية في 31 أغسطس 2024 بناءً على توصية مجلس الإدارة وتم تحديد أتعابهم بقيمة 1.5 مليون درهم إماراتي.

9. Approved the Company's Board of Directors Remuneration Policy;	9. تمت الموافقة على سياسة مكافآت أعضاء مجلس إدارة الشركة؛
10. Ratified the appointment of Dr. Ziad Azzam as a Board member who has been appointed effective 1 September 2023.	10. تمت المصادقة على تعيين الدكتور زياد عزام عضو مجلس إدارة والذي تم تعيينه اعتباراً من 1 سبتمبر 2023.
Sincerely,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،
	
Khalid Al Tayer	خالد الطاير
Chairman of the Board of Directors	رئيس مجلس الإدارة
	